

Das Hans Gross Kriminalmuseum lädt zu Vortrag und Moritatenabend mit

**Peter Steinbach und Max Edelbacher**

# ROTLICHT

trifft

# BLAULICHT



<http://www.oe24.at/oesterreich/chronik>



<http://www.ff-grossinzersdorf.at/?p=3214>

Peter Steinbach, ehemaliger Polizeihundeführer und Seele der Band „Wiener Blues“, und Hofrat Max Edelbacher, ehemaliger Leiter der Wiener Sicherheitsdirektion, werden ein Schlaglicht auf Rotlicht und Blaulicht werfen: Polizisten, die eine Razzia im Bordell durchführen, Strizzis, die beteuern, dass eh alles ganz legal ist, und Prostituierte, die sich mit einem Kiberer anfreunden wollen – da gibt es jede Menge Problemzonen. Steinbach und Edelbacher werden in Anekdoten und Moritaten davon berichten.

**ZEIT:** Mittwoch, **29. November 2017, 19.00 Uhr**

**ORT:** **LS 15.03, Resowi, Erdgeschoß, Universitätsstraße 15/CE, 8010 Graz**



**Peter Steinbach**, geb. 1954 in Wien. Ehemaliger Polizist und Polizeidiensthundeführer. Sänger der Band „Wiener Blues“, die für ihre Weinheber-Vertonungen, Gaunermoritaten und für kultigen Favoritner Blues bekannt ist. Führt staunende Besucher durch Wien und die Wiener Friedhöfe. Leidenschaftlicher Harley-Davidson-Fahrer, Schlaraffe und Hundenarr.

**Maximilian Edelbacher**, HR Mag. iur., geb. 1944, Jurist, ehemaliger Leiter des Wiener Sicherheitsbüros, Fachbuchautor, Dozent an etlichen Universitäten und Sicherheitsinstitutionen, Mitarbeiter bei diversen Organisationen der UNO. Zahlreiche Auszeichnungen. Die beiden Ex-Polizisten verfassten gemeinsam mehrere Bücher, darunter: „Die letzten fünf Meter grüner Stoff“ (2006).

